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Ordre  du  jour  de  la  Réunion  de
l’Assemblée Générale

1) Compte rendu des élections
2) Rapport Moral
3) Rapport Financier, cotisations
4) Effectifs, statistiques sur l’activité des adhérents.
5) Quel avenir pour le JPC ? Recrutement.
6) Questions diverses

Compte rendu des élections 
Sont présents :

Alain  Rogemont  (6  pouvoirs  :  Gilles  Hervet,  Laurent
Tinture, Jacques Herbin, Jean-Marc Comon et Christian
Vasselon)
Jocelyn Ferdinand (3 pouvoirs : Michel Vigneron, Michel
Dard et Marc Guinefolleau)
Éric Ruch (1 pouvoir : Frank Geider)
Patrick Eckert
Michel  Lecroq  (6  pouvoirs  :  Jean-François  Epinoux,
Joseph Flécher, Lionel Laffranchise, Jean-Michel Refalo,
Patrick Thirion et Pierre Le Bled)
Bernard Berriot (2 pouvoirs : Mathias Guidoni, Jean-
Marie Barré)
Denis Rozier (1 pouvoir : Philippe Tombette)
Rémi Candelier
Louis Garay (absent) n’a pas indiqué son représentant
sur sa procuration.
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Soit 30 votes exprimables lors de l’assemblée générale.

Compte rendu des élections :
Elus au Comité Directeur :

Bernard  Berriot,  Jocelyn  Ferdinand,  Joseph  Flécher,  Frank
Geider,  Gilles  Hervet,  Christophe  Jaulneau,  Lionel
Laffranchise,  Michel  Lecroq,  Alain  Rogemont,  Éric  Ruch,
Laurent Tinture, Jean-François Épinoux, Patrick Eckert

Les membres du bureau exécutif ont été élus par les membres du
Comité  Directeur  soit  11  présents  ou  représentés  (non
représentés : Christophe Jaulneau et Jean-François Epinoux)  

Président : Michel Lecroq (10 voix et une abstention)
Vice-Présidents : Éric Ruch et Gilles Hervet (10 voix et
une abstention)
Secrétaire : Jocelyn Ferdinand (11 voix)
Trésorier : Bernard Berriot (11 voix)
Directeur des tournois : Laurent Tinture (11 voix)

Rapport Moral
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 

Rapport Financier, cotisations
Le rapport financier est approuvé à l’unanimité.

Le mode de paiement par PayPal ne sera plus proposé pour
régler les cotisations.

Bernard  Berriot  constate  une  erreur  sur  le  bulletin  de
réabonnement : le chèque doit lui être envoyé, le bulletin va
être  corrigé  sur  le  site,  et  le  mode  de  paiement  PayPal
supprimé.



Cotisation 2022
Proposition de passer la cotisation 2022 à 32 euros

Absention : 1, Contre : 6, Pour : 23 –> la proposition
est validée.

L’augmentation est effective à compter du 1er novembre 2021.

Effectifs,  statistiques  sur
l’activité des adhérents.
Suivi des nouvelles adhésions, les réelles, les retours et les
contacts ICCF/DE

 2018 2019 2020 2021  

Nouveaux membres 13 8 19 13 Stable
Le nombre d’adhérents a chuté de 635 en 2001 à 127 en février
2021.

Activité adhérent
33 membres ne jouent aucun tournoi, certains sont même des
nouveaux à l’AJEC. Éric Ruch précise qu’à l’ICCF les comptes
des joueurs inactifs 2 années sont désactivés automatiquement.

103 joueurs jouent au moins un tournoi mais 112 tournois sont
joués par seulement 8 joueurs !

Le pourcentage de nulles
Joseph Flecher a fait une étude statistique de nos résultats
sur la période 2011-2020 en fonction des niveaux. Pour les
joueurs titrés de GM à CCM le pourcentage de nulles baisse
régulièrement : 74% pour les GM et 62% pour les CCM/CCE. Par
contre pour les joueurs non titrés ce pourcentage tombe à 29%.
L’ennui est que les choses ont bien changé depuis 2011. C’est
pourquoi Michel Lecroq a fait une statistique sur la base ICCF
de l’année 2020 : 



 

Elo % de nulles

2500+ 95,00

2400-2499 92,20

2300-2399 87,33
 La discussion se lance sur le sujet. L’hypothèse d’avoir une
contrainte  de  temps  pour  éviter  les  nulles  est-elle
envisageable ? On cherche à ne pas perdre, le sacrifice ne
paie pas toujours..

Selon Michel Lecroq , plus la cadence est rapide plus c’est
l’ordinateur qui joue. L’intérêt  pour les joueurs d’un niveau
élevé devient de plus en plus faible.. On voit maintenant des
grilles de tournoi avec 100% de nulles.Exemple récent : le
WS/MN/B/31 cat 3

Quel  avenir  pour  le  JPC  ?
Recrutement.
Michel  Lecroq  commente  le  rôle  de  responsable  de  la
 communication qui n’a pas rapporté les fruits espérés, mais
que faire ?

Les discussions reviennent sur les nulles et la recherche de
solutions,  par  exemple  de  modifier  les  règles,  Eric  Ruch
indique que du côté ICCF ce sujet est identifié  mais que dans
un contexte conservateur les gains à 3 points par exemple ne
sont pas trop envisagés.

La discussion continue autour de la sortie de la logique des
ordinateurs, par exemple une équipe russe impose de jouer une
pièce déterminée tous les 3 coups.

Il y a des réticences à utiliser des règles spécifiques pour
le JPC mettant out les ordinateurs. N’y aurait il pas un
risque de marginalisation supplémentaires par rapport au monde



des échecs ?

Patrick Eckert revient sur la moyenne d’âge des joueurs qui
augmente. Eric Ruch complète que toutes les fédérations sont
sur le déclin.

Comment vendre le jeu par correspondance ? C’est le défi de
l’AJEC qui sera à relever dans les années à venir.

Rémi Candelier présente son activité au niveau inter-collèges
et lycée autour du jeu par correspondance, il y aurait un
besoin d’avoir un cadre, et ce besoin pourrait concerner les
sections d’échecs dans les entreprises et le monde associatif.

Questions diverses
Michel Lecroq propose à Rémi Candelier qu’il dépose sur le
site ou le forum un compte rendu de sa participation au CD et
à l’AG.

 

L’assemblée générale se termine à 12:00 le dimanche 24 octobre
2021

Le
secrétaire                                                    
                 Le Président


